

Rodolfo Suarez y los intendentes analizarán el impacto del Impuesto Automotor



Las reacciones ante el fuerte aumento registrado en las boletas del Impuesto Automotor **encendieron las alarmas en el gobierno provincial**, que ahora analiza cómo amortiguar el impacto en la sociedad.

En este sentido, el próximo lunes **el gobernador Rodolfo Suarez y los intendentes analizarán el tema** en un encuentro convocado inicialmente para definir los protocolos y otros detalles vinculados al inicio de clases presenciales.

«**Seguramente se tomará una decisión en conjunto**», explicaron fuentes gubernamentales. La opinión de los jefes comunales será clave, ya que el 70% de la recaudación del Impuesto Automotor se coparticipa a los municipios. Por ese motivo la intención del Ejecutivo provincial es que cualquier definición cuente con el aval de los intendentes.

El plan inicial es mantener sin cambios el tributo, teniendo en cuenta la crisis y falta de recursos. Esa es la idea de algunos intendentes. Entonces en el gobierno quieren que el costo político de la medida también sea compartido.



El gobernador le pidió al ministro de Hacienda, Lisando Nieri, que analice opciones para atenuar el golpe al bolsillo. **“Lo estamos analizando”**, admitió el funcionario encargado de las finanzas.

Fuente: El Sol